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Aos vinte dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três às dez horas e trinta 

minutos aconteceu a reunião extraordinária do Conselho Municipal de Assistência 

Social, na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, sito à Rua Ernani 

Cotrin, 163, Centro Capivari de Baixo/SC, junto ao Paço Municipal da Prefeitura 

Municipal de Capivari de Baixo, a reunião foi conduzida pelo o Senhor Hamilton 

Gomes de Souza, que estava representando a presidente interina Rosilene Costa Albino 

(Representante da APAE), onde estiveram presentes os seguintes representantes: José 

Anselmo Pereira (Contador da Prefeitura); a Sra. Saray Battistella (Coordenadora do 

CMAS); Gisele N. Constantino (Presidente da SANC); Cleide Agostinho 

(Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social); O Padre José Eduardo 

Bittencourt (Representante CEACA); O Sr. Arleis Flávio Nunes Ribeiro (Representante 

da Educação, Turismo, Cultura); Felipe Pessoa Martins (Representante Obras). A Sra. 

Saray deu início cumprimentando a todos e então em seguida apresentou a nova 

secretária dos Conselhos a Sra. Adriana Dela Vedova, logo em seguida passou a palavra 

para o Sr. Hamilton que também cumprimentou a todos, deu boas vindas a nova 

secretária e em seguida como de costume solicitou ao Pr. José Eduardo que fizesse uma 

oração, em seguida passou a palavra para o Sr. José Anselmo (Contador da Prefeitura) 

para que o mesmo apresentasse a Prestação de Contas do CMAS do segundo trimestre 

do ano de 2023 do período de 01 de abril a 30 de junho de 2023. José Anselmo iniciou a 

apresentação e surgiram alguns questionamentos referentes ao valor pago ao carro de 

som para a divulgação de eventos sociais, foi sugerido que fosse utilizado o meio de 

comunicação via Rádio Comunitária, então a coordenadora Saray, sugeriu que vai fazer 

um convite a Secretária Tayse para a mesma fazer essa divulgação na Rádio 

Comunitária. Foi explicado que essa divulgação em carro de som acontece no bairro 

onde é realizado o evento social, dessa forma a informação chega a mais pessoas da 

localidade. José Anselmo continua com a apresentação apresentando todos os valores e 

explicando sobre cada um deles, concluindo sua fala o mesmo apresenta o valor total 

utilizado no segundo trimestre  R$ 1.252.574,80 ( um milhão duzentos e cinquenta e 

dois mil e quinhentos e setenta e quatro reais e oitenta centavos), após todas as dúvidas 

sanadas José Anselmo conclui a apresentação se colocando a disposição para esclarecer 

quaisquer dúvidas, deixando um relatório com a Secretária do conselho Sra. Adriana 

Dela Vedova, o referido relatório ficará arquivado e a disposição na sala do Conselho de 



Assistência Social. E para finalizar todos os conselheiros aprovaram a prestação de 

contas desse segundo trimestre. José Anselmo entregou a Secretária do conselho Sra. 

Adriana Dela Vedova, um documento referente a uma transferência realizada a APAE, 

que havia ficado pendente na prestação de contas do primeiro trimestre, o mesmo será 

anexado e guardado juntamente com o relatório desse trimestre. O Sr. Hamilton deu 

sequencia na reunião, falando sobre a necessidade de uma nova eleição para presidente 

do CMAS, haja visto que estamos com uma presidente interina. Várias pessoas se 

posicionaram sobre o assunto e pelo fato de fazer dois anos há a necessidade de criação 

de um Fórum dos Representantes da Sociedade Civil, e lançar um edital para a escolha 

dos representantes da sociedade civil para a composição do Conselho Municipal de 

Assistência Social (CMAS). Como são vários detalhes a ser acertados, a Sra. Saray 

propôs aos conselheiros presentes que após estudo de todos os tramites pela nova 

secretária do conselho, será agendado uma nova reunião para a criação do Fórum, para 

darmos sequência e realizarmos a eleição para a escolha do Presidente do CMAS, todos 

concordaram. As Onze e Trinta o João Victor Torres Bandeira (Convênios/PMCB), 

chegou explicando sobre a ausência de um parecer do CMAS, referente a uma aquisição 

de bens para estruturação do SUAS. Esses bens adquiridos foram dois carros uma Spin 

e um Ford Ká, ambos foram adquiridos com um Emenda Parlamentar do Deputado 

Coronel Armando no valor de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais), no qual 

houve um valor de Contrapartida  de R$ 11.280,00 (onze mil duzentos e oitenta reais) 

pago pela prefeitura para a compra de ambos. Convênio esse de dezembro de 2019, na 

época a responsável pelo convênio não apresentou o mesmo para o conselho. Os carros 

foram adquiridos e repassados para a APAE. De acordo com o Sr. Hamilton os carros 

estão sendo utilizados pela instituição de maneira adequada, atendendo os alunos e seus 

familiares da comunidade especial. Dessa forma concluísse que o objetivo relatado no 

termo de referencia foi alcançado e os objetos adquiridos estão sendo utilizados de 

forma adequada conforme foram relatados no pedido de aquisição dos bens. Como 

todos os conselheiros ficaram cientes da situação e concordaram que não há nenhuma 

irregularidade, todos concordaram sobre a devolutiva ao questionamento da Assessoria 

e Gestão de Convênios. E, nada mais havendo a tratar-se foi dada encerrada a reunião às 

12h45min e para constar eu, Adriana Dela Vedova (Secretária Executiva) deste 

conselho, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros 

presentes. 

 


